



II. Les approches de développement

Une approche de développement est le moyen utilisé pour créer et faire évoluer le produit, le service ou le résultat pendant le cycle de vie du projet. Les trois approches de développement les plus utilisées sont l'approche, prédictive, l'approche hybride, l'approche adaptative.

L'approche prédictive est utilisée lorsque les exigences du projet et du produit peuvent être recueillies et analysées au début du projet. Elle est également appelée approche en cascade ou waterfall.

Une approche adaptative est utile lorsque le degré de l'incertitude et de volatilité des exigences est élevé et que ces dernières sont successibles de changer au cours du projet. L'approche adaptative fait appel aux approches itératives et incrémentales.

L'approche hybride combine les approches prédictive et adaptative

II. Les approches de développement

